

VALLDEMOSSA

EIN FISCHER IN NOT



¡HOLA AMIGO!

Hast du kurz Zeit? Bei mir geht heute alles schief. Ich bin Miguel, Fischer aus Port de Valldemossa. Ich war mit meinem Enkel Mateo und einem Eselskarren voller Fisch auf dem Weg zum Markt. Im Wald stürzten plötzlich Diebe auf uns und verpassten mir einen Schlag auf den Kopf, dass ich die Fische tanzen sah.

Als ich wieder klar wurde, waren Mateo, der Esel und der Fisch weg. Ich weiß nicht, was ich machen soll. Meine Frau braucht außerdem noch dringend Medizin aus der Apotheke.

Aber ohne Mateo kann ich sowieso nicht zurück nach Hause.

Hier im Kulturzentrum Costa Nord habe ich schon nachgefragt; die wissen von nichts. Und dort drüben in der Touristeninformation helfen sie nur Urlaubern, aber keinen alten Fischern.

Kannst du mir helfen?



DEINE KARTE



Ein bisschen kenne ich mich ja aus in Valldemossa. Als Erstes gehe ich mit Mateo immer zur Wasserstelle, damit der Esel trinken kann. Vielleicht ist er ja dorthin gelaufen. Lass uns mal nachsehen.

